

Гуманитарный социальный проект по оборудованию танцевальной площадки в г.п. Телеханы Ивацевичского района Брестской области ищет спонсоров

Цель проекта: организация культурного досуга и отдыха жителей г.п. Телеханы, близлежащих деревень и приезжающих гостей.

1.Название проекта: "ТанцПлощадка"
2. Срок реализации проекта: 1 год
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения»
4. Руководитель организации: Герман Елена Александровна, директор «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» Тел.: +3751645 38292 Электронная почта: ivtcsn@brest.by
Руководитель проекта: Дикаева Татьяна Петровна, специалист по социальной работе с населением филиала в г.п. Телеханы ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» Тел.: +3751645 28033 Электронная почта: Telivtcsn@brest.by
Требуемая сумма: \$10000
Софинансирование: 10%
Цель проекта: • организация культурного досуга и отдыха жителей г.п. Телеханы, близлежащих деревень и гостей посёлка
Задачи, планируемые к реализации в рамках проекта: • создание условий для психологического и физического здоровья граждан • проведение культурно-массовых мероприятий в комфортной обстановке • формирование привычки к здоровому образу жизни и принципам активного долголетия

Целевая группа: пожилые граждане, дети и подростки, молодёжь, многодетные семьи
Краткое описание мероприятий в рамках проекта: • установка разборного павильона с тентом и москитной сеткой для укрытия от солнца или дождя в подходящем месте с бетонным или плиточным покрытием • установка сцены для аппаратуры или выступлений • установка лавочек
1. Расположение проекта (область/район, город): Брестская область, Ивацевичский район, г.п. Телеханы
Актуальность проекта: создание условий для занятий танцами на открытом воздухе жителей и гостей посёлка. Танцплощадка не только место для танцевальных вечеров, но и возможность общения, налаживание межличностных отношений, приобретение друзей, реализация пожилых активистов в качестве наставников для молодёжи, возрождение танцевальных вечеров возрастной группы населения 60+, а также проведение спортивно-оздоровительных и танцевальных мероприятий для молодёжи, детей и подростков, возможность объединить старшее и младшее поколения. Посещение существенно улучшит жизнь граждан, а также поможет снять беспокойство, напряжение, появится возможность весело и с пользой проводить досуг, формировать привычку к здоровому образу жизни и принципам активного долголетия, общаться, знакомиться с новыми друзьями, одновременно укрепляя своё физическое и духовное здоровье.

A humanitarian social project to equip a dance floor in the urban settlement of Telekhany, Ivatsevichi district, Brest region, is looking for sponsors

Project goal: organizing cultural leisure and recreation for residents of the urban settlement of Telekhany, nearby villages and visiting guests.

1. Project name: "DancePlace"
2. Project implementation period: 1 year
3. Applicant organization proposing the project: State Institution "Ivatsevichy Territorial Center for Social Services to the Population"
4. Head of the organization: German Elena Aleksandrovna, director of the "Ivatsevichi territorial center for social services to the population"
Tel.: +3751645 38292 Email: ivtcsn@brest.by
Project manager: Tatyana Petrovna Dikaeva, specialist in social work with the population of the branch in the city. Telekhany State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services of the Population" Tel.: +3751645 28033 Email: Telivtcsn@brest.by
Amount required: \$10,000
Co-financing: 10%
The aim of the project: • organization of cultural leisure and recreation for residents of the urban settlement of Telekhany, nearby villages and guests of the village
The tasks planned for implementation within the framework of the project: • creation of conditions for psychological and physical health of citizens • holding cultural and mass events in a comfortable environment • formation of a habit of a healthy lifestyle and principles of active longevity

Target group: senior citizens, children and teenagers, young people, large families
Brief description of the activities within the project: • installation of a collapsible pavilion with an awning and mosquito net for shelter from the sun or rain in a suitable place with concrete or tiled surfaces • installation of a stage for equipment or performances • installation of benches
1. Project location (region/district, city): Brest region, Ivatsevichi district, Telekhany urban settlement
The relevance of the project: creating conditions for outdoor dancing for residents and guests of the village. The dance floor is not only a place for dance evenings, but also an opportunity to communicate, establish interpersonal relationships, make friends, and for older activists to become mentors for young people, the revival of dance evenings for the 60+ age group, as well as sports, fitness and dance events for young people, children and teenagers, an opportunity to unite the older and younger generations. A visit will significantly improve the lives of citizens, and will also help relieve anxiety, stress, and will provide an opportunity to have fun and usefully spend leisure time, develop a habit of a healthy lifestyle and principles of active longevity, communicate, meet new friends, while simultaneously strengthening your physical and spiritual health.